

IKEA Sale Tawarkan Diskon Hingga 70% Belanja Perabot dan Aksesoris Rumah Tangga Semakin Seru

Jakarta, 27 Mei 2019 – IKEA Indonesia kembali memanjakan pelanggannya dengan menggelar IKEA Sale Pertengahan Tahun dari 28 Mei hingga 2 Juli 2019, dimana lebih dari ribuan produk IKEA akan diberikan potongan harga bervariasi hingga 70%.

Ririn Basuki, Public Relations IKEA Indonesia mengatakan, "IKEA Sale merupakan ajang yang ditunggu-tunggu oleh pelanggan kami. Diskon Pertengahan Tahun ini ditujukan untuk membantu memenuhi kebutuhan pelanggan akan perabot dan aksesoris rumah tangga yang berkualitas dengan harga yang bersahabat, menawarkan rangkaian inspirasi dan solusi perabot rumah tangga sekaligus memberikan kesegaran, terlebih karena waktunya bersamaan dengan lebaran dan masa libur sekolah anak-anak."

Selama periode IKEA Sale pertengahan tahun ini, produk-produk dengan harga khusus bervariasi mulai dari kabinet EKET dari harga Rp. 245,000 dipotong menjadi Rp. 72,900; tempat sabun BROGRUND dari Rp.79,900 menjadi Rp.23,900; gantungan handuk GRUNDTAL dari Rp. 279,000 menjadi Rp. 82,900; meja bayi SNIGLAR dari Rp. 699,000 menjadi hanya 199,000; lampu LED USB VARVA dari Rp. 49,900 menjadi hanya 14,900; keset kamar mandi BADAREN toska dari Rp. 119,000 menjadi hanya Rp.35,900; dan ribuan produk perabot dan aksesoris rumah tangga menarik lainnya.

Pelanggan dapat memanfaatkan IKEA Sale pertengahan tahun ini menjelang lebaran untuk menata rumah menjadi lebih nyaman dan tampak lebih segar untuk menyambut keluarga dan kerabat yang berkunjung ke rumah, atau sambil berlibur bersama keluarga.

"Manfaatkan kesempatan ini dengan berkunjung ke toko IKEA Alam Sutera untuk menikmati penawaran khusus sehingga rumah Anda menjadi lebih nyaman saat menyambut tamu dan kerabat, sekaligus menikmati suasana toko yang penuh inspirasi," ajak Ririn Basuki.

IKEA Sale berlaku untuk pembelian secara langsung di toko IKEA Alam Sutera yang buka setiap hari dari jam 10:00 hingga 22:00 WIB ataupun secara online di www.IKEA.co.id.

Tentang IKEA

Visi IKEA adalah untuk menciptakan kehidupan sehari-hari yang lebih baik bagi banyak orang, dengan menawarkan rangkaian produk perabot rumah tangga yang fungsional, didesain dengan baik, dengan harga terjangkau sehingga lebih banyak orang dapat membelinya.

IKEA didirikan oleh Ingvar Kamprad di Småland, Swedia bagian selatan pada tahun 1943, saat ia berusia 17 tahun. Nama perusahaan ini merupakan singkatan dari inisial namanya, IK, E kependekan dari Elmtaryd, nama peternakan dimana ia tumbuh, dan A kependekan dari Agunnaryd tempat dimana peternakan itu berada.

Konsep IKEA berbasis pada pengetahuan yang menyeluruh tentang kebutuhan dan fungsi kehidupan di rumah, dengan memadukan pengalaman penggunaan material dan teknik produksi. IKEA memiliki pengalaman 70 tahun dalam mengembangkan dan mengampilkan rangkaian produk IKEA.

Toko IKEA menghadirkan rangkaian perabot rumah tangga yang didesain dengan baik, fungsional yang diproduksi melalui riset dan pengembangan, quality control yang ketat, dan dengan memperhatikan keberlanjutan jangka panjang. Produk-produk IKEA sederhana dalam desain, multifungsi dan dengan banyak manfaat yang tak terlihat. Produk IKEA dikemas datar, sehingga memungkinkan konsep "do-it-yourself" dan harga yang lebih untuk produk yang dibuat oleh para desainer.

Sampai dengan tahun 2018, IKEA mengoperasikan lebih dari 400 toko dengan lebih dari 194.000 co-worker di 52 negara; dengan total penjualan 38,3 milyar Euro. IKEA mencatat lebih dari 936 juta pengunjung toko di seluruh dunia, 2,3 milyar pengunjung website di seluruh dunia, dan telah mencetak 203 juta katalog dalam 35 bahasa yang mana dibagikan secara gratis ke rumah pelanggan.

Bisnis IKEA di Indonesia dikelola dibawah persetujuan lisensi yang diberikan kepada PT Hero Supermarket Group Tbk. PT Hero terdaftar di Bursa Efek Jakarta, dibawah payung Dairy Farm International yang merupakan divisi ritel dari Jardine Matheson Group. Toko IKEA pertama di Indonesia dibuka di Alam Sutera yang berlokasi di sebelah barat Jakarta pada tanggal 15 Oktober 2014.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Atas nama Divisi IKEA
PT Hero Supermarket Tbk

Emerson Asia Pacific
Ivony
Tel: +6221 7883-2223 | E-mail: ivony@emerson.co.id